

Vos questions / nos réponses

Disparition du cannabis (2)

Par [Profil supprimé](#) Postée le 19/01/2010 15:50

oui mais si mes collegues fument dans une maison cela peut donc engendré un changement sur mon test urinaire si je comprend bien?

Mise en ligne le 20/01/2010

Bonjour,

Des études montrent que l'inhalation passive de cannabis peut, rarement, donner un résultat positif dans les tests sanguins ou urinaires. Tout dépend de l'intensité de l'exposition.

Si vous vous trouvez quelques heures avec plusieurs fumeurs **dans une pièce peu ou pas aérée**, il est possible que l'on trouve des traces de cannabis dans vos urines. Par contre, si la pièce est aérée et peu enfumée, cela n'aura aucune incidence sur votre test.

Cordialement.
